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鳥取の中心市街地は、他都市に比べても活気がな
く、市が力を入れて取り組むことは評価される。
このような施策が行われることは、大賛成。新し
い試みには反対がつきものだが、行動しなければ
何も変わらない。
多くの市民が｢まちの中心｣として認識するユニー
クな施設を早期に整備してほしい。
近隣商店街が待ち望んでいた構想であり、一日も
早い実現を期待している。

今、49億円かける意味があるのか。もっと時期
を見てからでもよい。
成功の可能性のない事業に税金をつぎ込み、後年
に負担を強いることに反対。中心市街地は空洞化
するという前提のもとに都市計画を進めるべき。
ハコモノの発想は、いったん白紙に戻す。経済状
況からもあせって事業を進めるべきでなく、鳥取
市の中心市街地のあり方を論議し直すべきであ
り、突っ走っては後世に禍根を残す。
市内の大型店舗が撤退したのは駐車場がないから
であり、駐車場のない建物では意味がない。
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